
Compte rendu du Conseil Départemental de l'Action Sociale   (CDAS)  
du   01/07  /201  6  

L'ordre  du  jour  était  l'approbation  de procès-verbaux de CDAS  précédents,  la  présentation du
compte rendu d'activité 2015 de la délégation départementale de l'action sociale du Rhône et des
questions diverses.

L'approbation des procès-verbaux a dû être reportée au prochain CDAS.

Ce CDAS est le premier de M Michel VIAL, nouveau Délégué Départemental de l'Action Sociale
du Rhône, qui succède à Mme Annette COPETTE, partie à l'ESI de Meyzieu, l'intérim ayant été
assuré par Mme Nathalie DELAMARRE.

Le rapport d'activité de 2015 a été présenté. FO déplore, une fois de plus, le manque de moyens tant
financiers qu'humains accordés à l'action sociale : 

➢ Nous  constatons  une  baisse  de  fréquentation  des  restaurants  collectifs :  Le  RIL,  par
exemple, n'a toujours pas retrouvé sa fréquentation d'avant l'incendie.
➢ 43 %  des demandes de logement ne peuvent être satisfaites faute de logement disponible.
Nous notons pour cet exercice, une baisse du nombre de demande d'attribution de logement.
➢ Concernant les aides et prêts, nous remarquons une hausse sensible des montants payés (les
prêts immobiliers ont même doublé en 2015). 
➢Concernant les crèches, un renouvellement des conventions est actuellement en cours au
niveau  ministériel.  Par  contre  aucune  place  supplémentaire  n'est  prévue  pour  le  moment
malgré une hausse constante des demandes d'attribution.
➢Nous constatons, comme chaque année, une baisse du nombre de familles bénéficiaires des
prestations EPAF, comme du nombre d'enfants partant en colonie de vacances. Bien sur, le
mois de juillet reste le mois le plus demandé.
➢ Le  compte  rendu  des  services  sociaux,  n'a  pu  être  établi,  suite  à  un  mouvement  de
protestation et  de contestation de toute la filière Sociale depuis décembre 2015 (blocage des
échelons, non valorisation des métiers, mise en place RIFSEEP, etc...).

D'autres points ont été abordés lors de ce dernier CDAS avant les vacances : un bilan semestriel des
vacations psychologues, la recherche des nouveaux prestataires de Centre Aéré et la mise en place,
très prochainement, d'un groupe de travail sur le Logement.

En fin de CDAS, le CAL (Crédit d'Action Local) a été soumis au vote dans sa globalité, et pour la
première fois, aucune organisation syndicale n'a voté pour (3 voix contre et 8 abstentions),  en
soutien  à  la  délégation,  confrontée  quotidiennement à  de  nombreux  problèmes  budgétaires  et
d'organisation.

En  cas  de  difficultés  personnelles,  professionnelles,  financières...  n'hésitez  pas  à  contacter  les
Assistantes Sociales qui sont à votre disposition.

Les représentants FO Finances : Florence PERRAUDIN (SIE Lyon Bron), Marie-Anne PAYET
(Service Commun des Laboratoires) et Olivier FLACHAT (CPS)


